

التاريخ: 2020/04/04
المرجع: MAZ-CS-04-2020-0070

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

Subject: disclosing material information

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، حيث وردنا بريد إلكتروني من سوق دبي المالي بتاريخ 2020/04/02 بشأن الأخبار المنشورة والمتداولة في مختلف وسائل الإعلام بدولة الامارات العربية المتحدة بشأن تعثر مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية (NMC Healthcare) وسط مخاوف من أن إجمالي ديون المجموعة قد بلغت (6.6) مليارات دولار أمريكي ، حيث طلب الإفصاح عن مدى الانكشاف على ديون المجموعة سائلة الذكر.

نحيطكم علما بأنه لا توجد أي علاقة تربط شركة المزيا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) بمجموعة إن إم سي للرعاية الصحية أو شركاتها الشقيقة: شركة (Finablr) المدرجة في بورصة لندن وشركة مركز الإمارات للصرافة (UAE Exchange Centre) المؤسسة في دولة الإمارات العربية المتحدة.

With reference to the above mention subject, we received an e-mail on 02/04/2020 regarding news published in various media In the United Arab Emirates regarding the stumbling of the NMC Healthcare Group amid fears that the group's total debt has reached (6.6) billion USD, and we are requested to disclose the extent of exposure to the group's debts Mentioned above

We inform you that there is no relationship between Al Mazaya Holding Company KSC (Holding) and NMC Healthcare Group or its sister companies: Finablr Company listed on London Stock Exchange and (UAE Exchange Center established in the United Arab Emirates.

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير،،،



أنور السيد صالح

مدير - الإدارة القانونية والالتزام



شركة المازيا القابضة (ش.م.ك) ح.م.س.ع
AL MAZAYA HOLDING CO. K.S.C. HOLDING

المرفقات / Attached

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية / disclosure of material information form

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ:	2020/04/04
إسم الشركة المدرجة:	شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة)
المعلومة الجوهرية:	<p>حيث وردنا بريد إلكتروني من سوق دبي المالي بتاريخ 2020/04/02 بشأن الأخبار المنشورة والمتداولة في مختلف وسائل الإعلام بدولة الإمارات العربية المتحدة بشأن تعثر مجموعة إن إم سي للرعاية الصحية (NMC Healthcare) وسط مخاوف من أن إجمالي ديون المجموعة قد بلغت (6.6) مليارات دولار أمريكي ، حيث طلب الإفصاح عن مدى الانكشاف على ديون المجموعة سالفة الذكر.</p> <p>نحيطكم علماً بأنه لا توجد أي علاقة تربط شركة المزايا القابضة ش.م.ك.ع (قابضة) بمجموعة إن إم سي للرعاية الصحية أو شركاتها الشقيقة: شركة (Finabl) المدرجة في بورصة لندن وشركة مركز الإمارات للصرافة (UAE Exchange Centre) المؤسسة في دولة الإمارات العربية المتحدة</p>
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:	لا يوجد أثر مالي

disclosure of material information form

Date:	04/04/2020
Name of listed company	Al Mazaya Holding Co. K.S.C.P
Material information	<p>we received an e-mail on 02/04/2020 regarding news published in various media in the United Arab Emirates regarding the stumbling of the NMC Healthcare Group amid fears that the group's total debt has reached (6.6) billion USD, and we are requested to disclose the extent of exposure to the group's debts Mentioned above.</p> <p>We inform you that there is no relationship between Al Mazaya Holding Company KSC (Holding) and NMC Healthcare Group or its sister companies: Finabl Company listed on London Stock Exchange and (UAE Exchange Center established in the United Arab Emirates.</p>
Effect of the material information on the company financial position	There is no financial impact